



Name: Heid

Vorname: Elisabeth

Nationalität: deutsch

Alter: 77 Jahre

Geschlecht: weiblich

Beruf | Tätigkeit: Ratsmitglied/Rentnerin

Wie lange leben Sie schon in Kaiserslautern?

Ich lebe seit 1968 in Kaiserslautern.

Was ist Ihre Motivation für die Mitarbeit im Beirat für Migration und Integration?

Neu angekommenen Menschen in Kaiserslautern und in Deutschland bei der Eingewöhnung zu helfen.

Für welche Themen oder Probleme vor Ort möchten Sie sich besonders einsetzen?

Die Integration und das Erlernen der deutschen Sprache ist das wichtigste, um hier eine neue Heimat zu finden.